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Zitat von Loko 

@putzi:Wenn er besser wär,würde er bei den bayern spielen  Sei mir bitte nicht
böse.Wo waren unsere Spieler vorher und sind sie besser als er?Fakt ist,wir haben
einen Kader,der mit Müh und Not,die Zweite Liga hinter sich gelassen hat.Ihn so zu
lassen und nicht zu verstärken ist fahrlässig.Ich glaube auch nicht,dass Mainz
unbedingt mehr Geld als wir hat.Einen mann zu verpflichten,der aus
Standartsituationen etwas machen kann ,wäre gar nicht so schlecht.Wenn ich da an
unsere Ecken und Freistösse denke,kommt mir heute noch das grauen.Jemanden nach
seiner Laufbahn alleine zu beurteilen ist nicht das beste,sonst würde es bald keine
Spielerwechsel mehr geben.

Wurde ja im Bader-Bash zwei tread schon bis zur Vergasung durchgekaut, aber für dich halt
nochmal. Wir haben mit einer Mannschaft den Aufstieg geschafft die sich gefunden hat, und der
nach der Hinrunde niemand den Aufstieg zugetraut hätte. Also warum sollt mer mit der die
Klasse nicht halten
Der Ivanschitz war in der Nationalmannschaft nicht wirklich der Überflieger, und eine mio
ausgeben nur das was ausgegeben ist und Leute wie du besser schlafen können halt ich nach
wie vor für falsch.
Ach ja, der Engel gilt im auch als Freistoß und Standartspezialist, hat er bei uns auch gut
versteckt oder? Und abgestiegen sind wir mit lauter erfahrenen Spielern.
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